

4 jours de Plouay. 3000 marcheurs et cyclistes sur les routes

Lorient - Modifié le 26/08/2016 à 15:20 | Publié le 26/08/2016 à 09:53



C'est parti pour la Cyclo Morbihan, première grande manifestation des Quatre Jours CIC Bretagne de Plouay, la grande fête du vélo de la région. 3000 marcheurs et cyclistes se sont élancés ce vendredi matin, sur 6 circuits.

Il y a tous ceux qui viennent pour le plaisir. Et d'autres plus chevonnés. Ce vendredi 26 août, 3 000 cyclistes et marcheurs se sont élancés sur six circuits, à Plouay (Morbihan), pour la première grande manifestation des Quatre Jours de Plouay - CIC Bretagne, la grande fête du vélo de la région.

300 signaleurs sur les routes

Dès l'aube, trois cents signaleurs des communes traversées par les circuits se sont postés aux carrefours les plus dangereux.

La Cyclo Morbihan mobilise quelque cent vingt bénévoles du comité des fêtes de Plouay. Pour les inscriptions, mais aussi pour la sécurité des participants.

De toute la France et même de l'étranger

On vient de loin pour participer à la Cyclo : 50 départements français sont représentés, et il y a même des concurrents étrangers !

61, 86, 119 ou 150 km, les amateurs de la petite reine n'ont que l'embarras du choix. Les trois circuits pédestres s'étendent sur 10, 15 et 20 km.

À 94 ans, le doyen des marcheurs, un habitué venu de Normandie, s'est inscrit pour le grand circuit : il n'y a pas d'âge limite pour goûter aux Quatre Jours de Plouay !